

An die Redaktionen der Medien

Bern, im Juni 2005

Junge Schweizer KünstlerInnen und ArchitektInnen sowie Kunst- und ArchitekturvermittlerInnen vom Eidgenössischen Departement des Innern ausgezeichnet

Sehr geehrte Damen und Herren

Das Bundesamt für Kultur (BAK) organisiert alljährlich den Eidgenössischen Wettbewerb für Kunst, in dessen Rahmen das Eidgenössische Departement des Innern zwischen 25 bis 30 Preise zuspricht.

Der Wettbewerb wird in zwei Runden durchgeführt. In einer ersten Runde legen die TeilnehmerInnen der Jury ein Dossier vor. Die ausgewählten BewerberInnen werden zu einer zweiten Runde eingeladen, wo sie im Rahmen einer öffentlichen Ausstellung in Basel ihr Schaffen vorstellen. Die Ausstellung, die unter dem Titel "Swiss Art Awards" vom 14. bis 20. Juni 2005 parallel zur internationalen Kunstmesse "Art 36 Basel" auf dem Gelände der Messe Basel zu sehen ist, bietet dem interessierten nationalen und internationalen Publikum die Gelegenheit, sich anhand eines selektionierten Querschnitts über den aktuellen Stand der jungen Kunstszene Schweiz und die Namen und Werke von morgen zu informieren.

Vor der Eröffnung der Ausstellung ermitteln die Mitglieder der Eidgenössische Kunstkommission die diesjährigen PreisträgerInnen des Wettbewerbs.

Zur Veröffentlichung der Juryergebnisse sowie zur Orientierung über den Eidgenössischen Wettbewerb für Kunst - mit einem kommentierten Rundgang durch die Ausstellung - laden wir Sie zu einer Medienkonferenz ein

Montag, 13. Juni 2005, 15.00 Uhr
Messe Basel, Halle 3²

In der Hoffnung, Sie persönlich begrüßen zu dürfen, verbleiben wir mit freundlichen Grüßen

Eidg. Kunstkommission
Die Präsidentin
Dr. Jacqueline Burckhardt

Die Pressemappe werden Sie via E-Mail zwischen dem 9. und 13. Juni erhalten.